
★☆★ 感想文 ☆★☆ 

冒頭、昨年末から続いた大雪に関してのお話がありま

したが、この期間、市長をはじめ行政の方々の多大なる

ご尽力があったものとお察し致します。除排雪に携わっ

ている関係各所の皆様も、連日お疲れ様でございます。 

市政報告では子育て支援や少子化対策、DX先進都市

計画など西市長が掲げる「西プラン」についての説明が

あり、先を見据えたまちづくりのため市長の本気の熱量

がしっかりと伝わって 

くる内容でした。 

またそれらの取り組み 

は、既に成果が現れ始め 

ているとの事で、実際、 

市内に住んでいる私としても日々進化を実感していま

す。ただ、良い事ばかりでなく課題も山積みかと思いま

す。その課題を乗り越えて行くには民間力が必要である

事は市長のお言葉にもあり、この中小企業家同友会での

学びを借りてこれからも応援していきたいと思います。 

 記/奈良岡末造米穀(株) 取締役 福井 三郎 氏 

★☆★ 感想文 ☆★☆ 

「コミュニケーションが苦手です。」という生い立ち

を聞いて、若手の社員が多い会社でどのように関わって

いるのかとても興味深く感じた冒頭でした。 

昨年秋にも觸澤社長の報告を聞いたのですが、もう一

度聞きたくて参加させていただきました。それは、若手

社員が魅力を感じる「アイティコワーク」と「觸澤社長」

の在り方を再確認したかったからです。 

まず、共感したのは「中村文昭氏」の著書を読まれて

いたことです。私も同じく読んで共感していました。そ

して、地域課題への取り組みやスクールキャラバンと求

人、雇用内容、社員との関わり、職場環境の改善など、

どれを取っても「居心地よい温かい器」を感じました。 

末尾では、参加者が聴き入っている雰囲気になってお

り、変わらぬ想いとして「社員が誇れる会社にすること、

社員が幸せになること」と話されました。 

多くを語らず、う 

ちに秘めた熱い思い 

と行動力の觸澤社長 

の魅力を再確認し、 

私自身の在り方と、

わが社でも若手を育て組織化することを真似て取り入

れていきたいと思いました。素晴らしい報告を聴かせて

くださり、ありがとうございました。 

記/ボディバランスケア amon 代表 小野 美保 氏 
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(2025/1/30  参加 56 名) 

◆報告者◆ 

(株)アイティコワーク(八戸支部) 

代表取締役 觸澤 篤司 氏 

 

 

(2025/1/20  参加 15 名) 

◆講師◆ 

青森市長 西 秀記 氏 

 

 

⇩ 1/10 八戸支部例会       ⇩ 1/28 下北支部例会 
参加者 14名                 参加者 17名 



 
新しい自分にこんにちは 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

1月理事会報告   於：事務局   2025.1.8(水) 

１）年度方針の確認 
●青森同友会２０２４年度重点活動方針 
●青森同友会３カ年ビジョン（2023～2025） 
２）報告事項 
●青森同友会の各支部・全県事業と全国行事について 
①各支部の動き 
②全県の動き 
③全国行事の動き(2024年度) 
④中同協幹事会(2023.10.26)より 
●経営指針を創る会について 
●3ヶ月先行管理の進捗状況について 
●2025年度 第２８期活動方針について 
３）審議・確認事項 
●2025新春例会ｉｎ津軽について 
●第２３回障害者問題全国交流会 in青森に向けて 
●２０２４年度会勢目標について 
●各支部、委員会からの報告 

会員数 400名／入会 1社 退会 3社 

 

2月理事会報告   於：事務局   2025.2.4(火) 

１）年度方針の確認 
●青森同友会２０２４年度重点活動方針 
●青森同友会３カ年ビジョン（2023～2025） 
２）報告事項 
●青森同友会の各支部・全県事業と全国行事について 
①各支部の動き 
②全県の動き 
③全国行事の動き(2024年度) 
④中同協幹事会(2023.10.26)より 
●経営指針を創る会について 
●3ヶ月先行管理の進捗状況について 
●2025年度 第２８期活動方針について 
３）審議・確認事項 
●2025新春例会ｉｎ津軽について 
●ブロック行事開催の承認について 
●第２３回障害者問題全国交流会 in青森に向けて 
●２０２４年度会勢目標について 
●各支部、委員会からの報告 

会員数 404名／入会 6社 退会 2社 

 

3月理事会報告   於：事務局   2025.3.4(火) 

１）年度方針の確認 
●青森同友会２０２４年度重点活動方針 
●青森同友会３カ年ビジョン（2023～2025） 
２）報告事項 
●青森同友会の各支部・全県事業と全国行事について 
①各支部の動き 
②全県の動き 
③全国行事の動き(2024年度) 
④中同協幹事会(2023.10.26)より 
●経営指針を創る会について 
●3ヶ月先行管理の進捗状況について 
３）審議・確認事項 
●青森同友会第２８回定時総会について 
●第２３回障害者問題全国交流会 in青森に向けて 
●２０２４年度会勢目標について 
●各支部、委員会からの報告 

会員数 404名／入会 3社 退会 3社 

【次回開催日】２０２5年 4月 2日(水) 13:30～/事務局 
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★☆★ 感想文 ☆★☆ 

『このままじゃいられないと思った夜』 
「新しい自分にこんにちは♡」言葉のとおり、こんにち

はした長谷川さんと蔵田さん。なごやかな題名と裏腹に危

機感を募らせていました。 

熱い想いがあるのに、従 

業員には伝わらない、根拠 

のない経営目標。まさに今 

の自社じゃないか！！お二人 

の講演を聞いて、今、聞くことができた嬉しさや自分への

不甲斐なさやらで泣きそうになっていたのはここだけの話

です。ああ、1人では社会をまわせないのだと、従業員や

周りの人々に助けられて社長でいられるのだと、そう感じ

ました。従業員や自分のこと、会社のことを知り、もっと

知ろうとする事。コーチを呼んで更に深く相手を知るこ

と、沢山話し合う事を取り込んでいきたいと思います。 

グループ発表でも「話し合うことで同じ目標を見定め、

みんなで協力していくこと」で互いに成長し合えるのでは

ないか、と各グループの意見が一致したように思います。

例会が終わったら経営指針を創る会に参加を決めていまし

た。来月からどきどきワクワクです。 

記/清掃工房ブランシュ 代表 白取 萌衣 氏 

(2025/2/28  参加 33 名) 

◆報告者◆ 

(株)HASSEN (青森支部) 

代表取締役 長谷川 公陽 氏 
 

(株)ワイズスタイル (青森支部) 
代表取締役 蔵田 由貴美 氏 

⇩ 2/18 上十三支部例会     ⇩ 2/27 津軽支部例会 
参加者 14名               参加者 16名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

⇩ 2/13  2025新春例会 in津軽          参加者 94名 




